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Wie sieht die Wirtschaftslage im Deutschen Handwerk aus? Darauf hat im Rahmen der Internationalen
Handwerksmesse die Creditreform Auskunft gegeben. Das Unternehmen hat dazu im Vorwege 1.272
Handwerksunternehmen befragt. Im vorliegenden Interview spricht Hauptgeschäftsführer Volker Ulbricht über
die Ergebnisse.

Anmoderation:
Wie sieht die Wirtschaftslage im Deutschen Handwerk aus? Darauf hat im Rahmen der Internationalen
Handwerksmesse die Creditreform Auskunft gegeben. Das Unternehmen hat dazu im Vorwege 1.272
Handwerksunternehmen befragt. Im vorliegenden Interview spricht Hauptgeschäftsführer Volker Ulbricht über
die Ergebnisse.Tim Kuchenbecker hat sich mit ihm unterhalten. 

Volker Ulbricht antwortet auf folgende Fragen:

00:04 min
Es geht um die Wirtschaftslage im Handwerk. Nach welchen Grundlagen beurteilen Sie die?

00:29 min
Welche Branchen sind denn besonders zufrieden?

01:04 min
Können Sie etwas zu Umsatzentwicklungen sagen? 

01:29 min
Wie sieht es hier mit den Branchen aus ? wer sind die großen Gewinner, wo ist es verhaltener?

01:51 min
Die Personalsituation hat sich wie entwickelt? Und wie blicken hier die Befragten in die Zukunft?

02:23 min
Neugründungen sind wichtig bei der Schaffung ner Arbeitsplätze. Können Sie das einmal verdeutlichen?

02:47 min
Wie hat sich denn die Zahlungsmoral entwickelt?

03:20 min
Wie sieht es mit der Eigenkapitalquote und mit Insolvenzen aus?

04:42 min
Wie blickt das Handwerk insgesamt in die Zukunft, wie sehen die Prognosen aus?


